

Pressemitteilung

Der Sommer kann kommen - mit 5.000 Euro PS-Gewinn

Bei der Juni-Auslosung gewann eine Kundin aus Haan einen Großgewinn beim PS-Sparen in Höhe von 5.000 Euro. Frau Gisela Franke wollte es gar nicht glauben und freute sich sehr über die Nachricht Ihrer Beraterin Alina Andrae. Die glückliche Gewinnerin nimmt seit mehreren Jahren mit einem Los am PS-Sparen teil. Jetzt sucht Frau Franke nach einem schönen Einsatz für den unerwarteten Geldsegen.

Das Glück ist den Haaner*innen hold: in den letzten zwölf Monaten gab es sechs Gewinnerinnen und Gewinner von Geldpreisen in Höhe von 5.000 Euro und vor zwei Jahren sogar 2 x 50.000 Euro.

PS-Sparen lohnt sich - nicht nur wegen der Chance auf einen Gewinn von bis zu 250.000 Euro, sondern auch, weil bei einem 5 Euro-Los lediglich 1 Euro auf den Losanteil entfallen und somit 4 Euro gespart werden können. Darüber hinaus fließen 25 Cent für den guten Zweck in den PS-Zweckertragstopf der Sparkassen. Insgesamt können so jährlich mehr als 50.000 Euro an Zuwendungen für gemeinnützige Zwecke in Haan und Gruiten ausgeschüttet werden, z. B. für Warnwesten für Schulanfänger, für Musikprojekte in Kindergärten, für Theateraufführungen in Schulen oder für Aktivitäten von Sportvereinen.